

Raspail revival

C'est le 26 juin dernier qu'a été présenté en réunion publique le projet de réaménagement de la place Raspail. Cette présentation fait suite à plusieurs mois de concertation menée avec les habitants et un groupe de jeunes de l'Acars afin de recueillir leurs attentes. L'enjeu est à la fois de requalifier la place afin de lui rendre son attrait : cela passera notamment par la création d'espaces de détente, l'installation de jeux pour différentes tranches d'âge, d'une fontaine, davantage de verdure et un nouvel éclairage. Il s'agit aussi d'intervenir sur les abords pour mieux gérer la circulation et le stationnement alentours. Le chantier devrait démarrer courant novembre 2019 et s'achever à la fin du printemps 2020.

♥ BEAUBRUN/TARENTAIZE

